

## **Niederschrift**

**über die 28. Sitzung des Ortsbeirates Gimmeldingen  
der Stadt Neustadt an der Weinstraße  
am Montag, dem 09.10.2017, 20:00 Uhr,  
im Foyer der Meerspinnhalle Gimmeldingen**

**- Öffentliche Sitzung -**

---

### **Anwesend:**

#### **Mitglieder**

Appelt, Jörg  
Bauer, Tobias  
Ferckel, Martin  
Frey, Matthias Dr.  
Peters, Erich  
Schaper, Jutta  
Schupp, Ralf  
Wacker, Jens

#### **Verwaltung**

Sauter, Christine

### **Entschuldigt:**

#### **Mitglieder**

Hauck, Kai	entschuldigt
Jung, Michael	entschuldigt
Neubauer, Karl Uwe	entschuldigt
Ohler-Jost, Sabine	entschuldigt
Staab, Rainer	entschuldigt

#### **Ortsvorsteher**

Albrecht, Claudia	entschuldigt
-------------------	--------------

### **TAGESORDNUNG:**

1. Halleneröffnung mit Herrn Minister Lewentz
2. Halleneröffnung für die Bürger im November
3. Mitteilungen und Anfragen

Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Einladung und Beschlussfähigkeit fest. Herr Schupp führt durch die Sitzung, da die Ortsvorsteherin aus beruflichen Gründen verhindert ist.

## **TOP 1**

### **Halleneröffnung mit Herrn Minister Lewentz**

---

Die Eröffnung mit Herrn Minister Lewentz war ein gelungener Akt. Man hätte sich aber eine bessere Information für die Bürger über die Presse gewünscht, da viele sich unsicher waren, ob sie an der Veranstaltung teilnehmen dürfen.

Es wird darum gebeten, die Gimmeldinger Bürger gezielt per Flyer über die im November stattfindende Eröffnung zu informieren.

Es wird ebenfalls bekannt gegeben, dass für dieses Jahr keine weiteren Vermietungen angenommen werden können, da noch kleinere Arbeiten in der Halle zu erledigen sind.

## **TOP 2**

### **Halleneröffnung für die Bürger im November**

---

Die Anwesenden sind sich einig, dass für die Eröffnung im November ein Flyer von der Ortsverwaltung erstellt wird. Dieser soll 14 Tage vor dem Festwochenende an alle Haushalte verteilt werden, im Zeitraum 26.10.2017 – 28.10.2017.

Das Wochenende wird wie folgt gestaltet:

- Freitag, den 03.11.2017 veranstaltet die Landjugend Mußbach-Gimmeldingen ein Konzert mit der Mister Pälzer Schorle, Eintritt frei. Der Ausschank wird an diesem Tag auch von der Landjugend übernommen.
- Samstag, den 04.11.2017 wird es ein Festakt der Ortsverwaltung und dem Ortsbeirat geben. Beginn ist 18 Uhr, Eintritt frei. Das Rahmenprogramm wird gestaltet durch die Trachtengruppe Gimmeldingen, den Männergesangsverein Haardt/ Männergesangsverein Frohsinn, den Musikverein Königsbach und den Gesangsverein Gimmeldingen. Es wurde angesprochen, dass an dem Abend der Verkehrs- und Verschönerungsverein den Ausschank macht. Dies möchte Herr Frey mit Herrn Hauck und Herrn Steigelmann besprechen. Frau Scharper und Herr Ferckel erklären sich bereit im Ausschank zu helfen. Der Weinbauverein soll bezüglich der Weine kontaktiert werden.
- Sonntag, den 05.11.2017 findet der Seniorennachmittag ab 15:00 Uhr statt. Im Anschluss ab ca. 19 Uhr findet ein Bildervortrag vom Verkehrs- und Verschönerungsverein durch Herrn Kermann statt.

## TOP 3

### Mitteilungen und Anfragen

---

- Frau Schaper wendet sich an den Verkehrsausschuss, weil in der Altbachstraße im Spielstraßenbereich ein Auto an der Ecke steht, das die Sicherheit der Kinder gefährdet, da die Stelle nicht richtig eingesehen werden kann. Darauf wurde sie schon mehrfach angesprochen.
- Herr Wacker schlägt eine Überquerungshilfe an der großen Kreuzung der Altbachstraße vor. Er spricht sich im Namen des Verkehrsausschusses dafür aus, dass sie von Seiten des Ordnungsamtes Planungsunterstützung erhalten und eine Ortsbegehung durchgeführt wird.
- In der Gienanthstraße gegenüber der Koppel ist das Verbotsschild 260 der StVO zu sehen, welches Autofahrern und Motorrädern die Zufahrt verwehrt. Wer hat dies veranlasst? Es wurde mitgeteilt, dass ein Winzer dies beantragt hat. Der Ortsbeirat spricht sich einstimmig dafür aus, dass das Schild wieder entfernt wird, da der Winzer nicht die Berechtigung hat, das Schild zu beantragen. Außerdem wurde die Fläche linker Hand des Weges in den Vorjahren in einem Beschluss vom Ortsbeirat als Parkfläche ausgewiesen.
- Herr Wacker trägt vor, dass das Künstlernetz nachgefragt hat, wie die Planungen aussehen, wegen dem weiteren Verbleib der Bilder, die vor der Hallenrenovierung dort ihren Platz gefunden haben. Dies wird geklärt.
- Wie weit ist das Thema „Parken in der Neubergstraße“? Der Verkehrsausschuss möchte in die Planung mit eingezogen werden.

Ende der Sitzung: 20:42 Uhr

Vorsitzender  
Ralf Schupp

Protokollführerin  
Christine Sauter